

07/11/2024 Audiencia: \$105.321 Tirada:

> \$475.850 Ocupación:

\$475.850 Difusión: 22,13% Sección: ACTUALIDAD

Frecuencia: 0



Migración es una de las causas de deserción escolar en la zona

Vpe pág: Vpe portada:

La asistencia en la Región de Antofagasta es menor a la media a nivel nacional.

Redacción

a migración constante de familias es una ■ de las principales causas de inasistencia y deserción escolar en la región de Antofagasta. Este fenómeno impacta

directamente en los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) 2030, que apuntan a asegurar una educación inclusiva, equitativa y de calidad.

Así lo indican las cifras del Ministerio de Educación (Mineduc), que precisan que



la asistencia escolar en la región de Antofagasta es menor a la media nacional: en el nivel preescolar, la tasa alcanza un 40,4% en Antofagasta, mientras que en el país es de 42,3%; en educación básica, la región presenta un 81,8% frente al 84,1% a nivel nacional; y en enseñanza

media, la cifra regional es de 67,6%, comparada con el 72,7% en el resto del país.

Aunque la migración es un factor relevante, no es la única causa de inasistencia y deserción.

La movilidad de familias extranjeras, especialmente aquellas que migran por razones laborales y comerciales, genera ausentismo obligado entre los menores en edad escolar. Estas familias, al carecer de redes de apoyo en la región, suelen trasladarse en conjunto, lo que impacta en la asistencia regular de los estudiantes.